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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2593 回例会
7 月 30 日（月）点鐘 12：30
会員卓話「わたしの職業について」
 渡辺正文直前会長
 磯島栄一会長
 西袋彰一郎副会長

第 2594 回例会
8 月 6 日（月）点鐘 12：30
クラブフォーラム

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨市民会館 301号室	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 巣鴨信用金庫戸田支店	 　　木 12:30
●川口北RC　	 東京信用金庫蕨支店 2階　　　水 12:30
●川口北東RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴　　火 12:30
●川口中央RC	 川口そごう 10階ダリアルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 戸田市文化会館 3階	 　　木 19:00
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7/2 56 43 34 10 10 9 83.02％

7/9 56 43 34 0 6 9 81.63％

7/23 56 43 30 0 6 15 73.46％

磯島栄一	 本日は大山様、小沼様ようこそいらっしゃ
いました。

	 地区セミナーが毎週行われています。地区
に出向している会員の皆様お疲れ様です。
私も出席しますので頑張りましょう。

名嘉山博喜	 大山会長、小沼千夏さんようこそいらっ
しゃいました。

	 本日各委員長活動計画よろしくお願いします。
道下秀世	 各委員長、年間事業についてご報告お願い

します。
渡辺正文	 毎日暑い日が続きます…水分補給をして体

に注意して下さい。
日坂敦夫	 高校野球の南埼玉大会で県立川口高校が

戦っています。負けそうですが頑張っても
らいたいです。

	 今日は各委員長の皆さん、時間は限られて
おりますがよろしくお願いします。

榎本浩子	 猛暑、酷暑、厳しい暑さの毎日です。8月
には平年気温の予報ですがそれでも30℃
以上です。皆様お体ご自愛なさって例会出
席をお願いいたします。

赤塚光朗	 夏祭りの季節、地区の八雲神社のお神輿担
ぎました。熱中症にもならず、大変楽しかっ
たです。

金子洋太郎	 大山一夫様ようこそ！！歓迎いたします。
大輪朝顔展示会出席します。

お客様ようこそいらっしゃいました。
各委員長様、年度計画発表をお願いいたします。
西袋彰一郎	 山川和邦	 小林寿之	 花岡十九五郎	
大野末壽	 奥墨元治	 市ヶ谷　孝	 岡本忠美	
熊木幸雄	 市ヶ谷輝男	 植野正裕	 金子耕治	
宮川宏昭	 池上良久	 八木橋　実	 野村眞一	
熊木雄太郎	 城戸重子	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	
滝沢美行	 星　宏和	 永井　悟	 德永光昭	
遠藤英樹	 鈴木　力	 長島裕之	 松本紘明

前回迄累計 ８７件 １７８，０００円

本日の合計 ３６件 ４３，０００円

合　　　計 １２３件 ２２１，０００円

４．オープン例会、移動例会の開催
５．オブザーバーに来ていただいた時にぜひ入会
したいと思わせるようなプログラムの構成

　以上です。よろしくお願いいたします。

◆ニコニコ委員会 松本紘明委員長
　ニコニコの用紙には書き込みでき
る欄があります。皆様にあった出来
事を当委員会が代わりお伝えいたし
ます。皆様からの善意の募金は地域
社会の奉仕活動に使われます。主旨
をご理解の上ご協力をよろしくお願いいたします。

◆ブライダル委員会 星　宏和委員長
　独身会員の方、会員ご家族の独
身の方を対象に地区のイベント等
へ積極的にご参加いただけるよう
ご案内をしたいと考えております。

◆環境保全委員会 小林寿之委員長
　今年度は「キャンドルナイトinと
だ」の参加、道満の花植え、ごみゼ
ロ運動、ペットボトルキャップの回収
を行います。頑張って務めたいと思
います。よろしくお願いいたします。

◆ロータリー財団委員会 德永光昭委員長
　今年度の活動方針は、
１．ロータリー財団に対する理

解と協力を深める
２．ポリオ撲滅のための活動を

推進する
３．補助金の申請を確実に行う
　ロータリアン1人につき年次寄付 200ドル、ポリ
オプラス50ドル、2名のベネファクター（恒久基金に
1000ドル以上）の目標がありますが、達成できるよう
に務めて参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。

◆米山記念奨学委員会 城戸重子委員長
　昨年度に引き続き米山記念奨学
委員会の委員長とカウンセラーを
受け持っております。当クラブは
昨年に引き続き米山奨学生の世話
クラブです。張		鵬さんを委員だけ
でなく会員全員で支援していただきたいと思います。
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第 2592 回例会報告
例 会 日：2018 年 7月 23 日（月）
会　　場：戸田市文化会館

会長　磯島栄一
　先程、西日本豪雨による被
害者のご冥福を祈りまして、黙
祷を捧げさせていただきまし
た。未だに避難をされている方
が 4,500 名、死者が 225 名と
いうことで、大災害だったと思
います。謹んでご冥福をお祈りしたいと思います。
　そしてまた、復興を妨げるかのような凄まじい暑
さが続いております。高齢の方はクーラーをつけた
ままにするのは良くないと考える方が多く、クーラー
をつけずに我慢し、熱中症になり病院に搬送され
る方やお亡くなりになっている方がたくさんいらっ
しゃるようです。皆さんも体調にお気をつけ下さい。
　先日カジノ法案が採決されたニュースがありまし
た。野党からはギャンブル依存症を心配するような
激しい反対がありましたが、カジノで依存症になる
人を心配するのではなく、それならば既にある競艇
や競輪、競馬、パチンコ等でギャンブル依存症になっ
ている人達の対策を本来野党として話すべきなので
はないかと私は違和感を覚えました。
　本日は委員会委員長の皆さんから今年度の方針に
ついての発表があります。委員長の皆さん、よろし
くお願いいたします。会長挨拶は以上です。

開会点鐘 磯島栄一会長
ロータリーソング それでこそロータリー
行　　事 お客様紹介
会長挨拶 磯島栄一会長
幹事報告 名嘉山博喜幹事
委員会報告 各委員会
行　　事 支援金贈呈
 お客様挨拶
クラブフォーラム 年間事業について　各委員会委員長
閉会点鐘 磯島栄一会長

幹事　名嘉山博喜
１．	西日本豪雨災害義捐金募金のお願いが地区より

──────────────────────
お 客 様
　戸田朝顔同好会 会長　大山一夫様
　青少年交換留学生 小沼千夏さん、御両親様

──────────────────────

◆ご挨拶 戸田朝顔同好会会長　大山一夫様
　先程皆様のお手元にご案内をお
配りさせていただきました。7月
29日～ 8月 4日まであいパルに
て大輪朝顔展示会を行います。今
年で 49回を迎える歴史のある会
です。戸田RCさんに後援に加わっていただき、一層
盛り上がると思います。ありがとうございました。

◆ご挨拶 青少年交換留学生　小沼千夏さん
　第 2770 地区第 12 グループの
皆様のスポンサーのもと、2018-
19 年度青少年交換留学生に派遣し
ていただく、浦和第一女子高等学
校の小沼千夏です。本日はお招き
いただきありがとうございます。
　私はブラジルのサンパウロへ 28日（土）の深夜
出発いたします。アメリカやヨーロッパに比べて情
報が圧倒的に少なくとても不安が大きいですが、ブ
ラジル人の一番尊敬するところである人柄を学ぶた
めに色々な人と関わって色々な経験をして参ります。
本日は本当にありがとうございました。

◆公共イメージ委員会 滝沢美行委員長
　マイロータリーの登録を今年度
は100％を目指したいと思います。
　昨年はロータリーの表に発信を
する目的がほぼされておりません
でしたので、そこを重点的にした
いと思います。皆様のご協力なしでは公共イメージ
も図れませんのでぜひよろしくお願いいたします。

◆会員組織委員会 鈴木　力委員長
　先日、公共イメージと会員増強
のセミナーを受けて参りました。
　会員増強のために、ロータリー
はなぜ存在し何をしている組織な
のか、そして自分は何のためにロー
タリーにいるのか、ということを明確に人に説明で
きるようにまず自分が勉強をして、それを伝えられ
るようにならなければいけないと思いました。
　様々な団体と交流を深め、ロータリーの意義をお

来ております。これからボックスを回していき
ますので、皆様ご協力をお願いいたします。

２．	先週、先々週とセミナー、表敬訪問が続いてお
ります。会長は全てのセミナーに出席されてお
ります。各委員長さんもご多忙の中ご出席いた
だきありがとうございました。28日（土）のセ
ミナーが最後になりますが、引き続きご協力い
ただければと思います。

３．	次週の例会は会員卓話です。渡辺直前会長、磯
島会長、西袋副会長にお願いしております。

◆社会奉仕委員会 星　宏和委員長
　27日（金）戸田公園駅前におい
て、戸田市が行っている「戸田市
ポイ捨て等および歩行禁煙をなく
す条例啓発協力キャンペーン」に
参加いたします。ご参加の方は青
いポロシャツを着用の上よろしくお願いいたします。

◆中長期委員会 熊木雄太郎委員長
　本日例会終了後、中長期委員会
を開催させていただきます。よろ
しくお願いいたします。
　また、私は地区の会員増強維持
委員会に出向しており、2回目の
委員長をしています。維持委員会より「1000日会員の
集い」のお知らせが来ております。9月22日（土）パレ
スホテル大宮にて18時より行われます。対象者の入
会3年未満の方は参加をよろしくお願いいたします。

話していき、会員増強に努めて参ります。純増 5名
を目標にいたします。

◆ロータリー情報委員会 金子篤徳委員長
　地区のロータリー情報等を皆さ
んにお伝えすること、皆さんの意
見を伺う家庭（炉辺）集会を行い
ます。ご年配の方に配慮し、夜の
会合だけではなく例会終了後に集
会を開催する形も行っていこうと考えております。

◆クラブ管理運営委員会 西袋彰一郎委員長
　私もセミナーに参加しておりま
すが、毎回ガバナーよりお話が出
るのは、滝沢委員長がお話した「マ
イロータリー100％登録」です。
　クラブとしても100％を目指し
たいと思っています。皆様ご協力のほどよろしくお
願いいたします。

◆出席委員会 榎本浩子委員長
　今年度の活動方針は、
１．ロータリーの活力はまず出

席から…会員の皆さんで出
席向上を目指したい

２．欠席した場合はMUの励行
をお願いしたい

３．年内の無欠席者の方々を表彰する
　以上です。よろしくお願いいたします。

◆親睦活動委員会 赤塚光朗委員長
　戸田 RCの皆さんが本当に楽し
くクラブライフを営んでいただく
意味合いで、今年度の事業はクリ
スマス家族例会、親睦旅行、最終
例会を行う予定です。また、ビジ
ターの受付の当番を委員の皆様にお願いいたします。

◆プログラム委員会 細田善則委員長
　今年度のプログラム委員会とい
たしましては、活動方針を 5つ定
めさせていただきました。
１．楽しく有意義で流行性のあ

る卓話の準備
２．会員卓話に力を入れて行っていく
３．ロータリー月間に倣ったテーマの卓話を行う
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会長挨拶

幹事報告
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委員会報告

支援金贈呈 青少年交換留学生と御両親様


